

HKZ: Operation am **BürgerHERZ**

Willkommen im Landkreis HERSFELD - ~~ROTENBURG~~

www.buerger-herz.de

Rotenburg, 6.9.2020

An

Mitglieder der Gesellschafterversammlung des Klinikum Hersfeld-Rotenburg
Mitglieder des Kreisausschusses Hersfeld-Rotenburg

Entscheidung HKZ-Standort Rotenburg

Sehr geehrte Mitglieder der Gesellschafterversammlung, des Kreisausschusses,

zur Abstimmung steht die Klinik-Zentralisierung am Standort Bad Hersfeld – unter Preisgabe des HKZ-Standortes Rotenburg mit Ausnahme des Reha-Bereiches.

Wir wissen, Sie stehen vor einer schwerwiegenden Entscheidung. Diese wird jahrzehntelange Auswirkungen für alle Menschen in unserem Landkreis haben. Die Empfehlung des Aufsichtsrates formuliert nur eine einzige Lösung. Erwarten Sie nicht auch, dass andere Lösungsoptionen aufgezeigt werden? Eine Debatte im Kreistag hat nicht stattgefunden. Politische Mandatsträger schaffen bislang keinerlei Transparenz. Das Vertrauen in den gesamten Entscheidungsprozess ist zutiefst erschüttert.

Landrat Dr. Michael Koch, die erste Kreisbeigeordnete und alle Fraktionsspitzen des Kreistages haben in einer öffentlichen Stellungnahme (20. August 2020) unterzeichnet, um den „besten Weg zu ringen“ und in einer „sachlichen Debatte hart zu arbeiten um Lösungen zu finden“. Sind Sie der Ansicht, diese Debatte und Lösungsfindung hat in den letzten beiden Wochen stattgefunden?

Machen Sie sich bewusst, Sie sollen abstimmen über:

- Entscheidungsfindung ohne Bürgerdialog
- wirtschaftliche Demontage ohne tragfähiges Gesamtkonzept zur Nachnutzung des HKZ-Standortes Rotenburg
- Abbau von bis zu 700 Arbeitsplätzen in Rotenburg und „deutliche Absenkung“ der Arbeitsplätze im Klinikverbund insgesamt
- ein Konzept, dem namhafte Experten widersprechen (Prof. Dr. Vallbracht: „Dann ist das HKZ tot“)
- die schnell erreichbare Versorgung bei Herzinfarkten für den nördlichen Landkreis und den südlichen Schwalm-Eder-Kreis bleibt buchstäblich „auf der Strecke“
- die Gefährdung der Betriebssicherheit des HKZ durch die vorhersehbare Mitarbeiter-Fluktuation

Hatten Sie Gelegenheit, Ihr Gewissen für diese weitreichende Entscheidung ausreichend zu prüfen?

Wägen Sie ab, selbst wenn die finanzielle Situation des Klinikums erdrückend scheint. Stehen Sie auf!



Tim und Benjamin Schneider
Initiative **BürgerHERZ**

Die verfasste Petition zur Erhaltung des HKZ-Standortes in Rotenburg zählt innerhalb von zwei Wochen über 5.700 Unterzeichner.